

## März

1. Landrat Dr. Emil Schill wurde, als Nachfolger von Landrat Oswald, in sein Amt eingeführt.

Das Oberbergamt von Baden-Württemberg, Sitz in Freiburg, wurde aufgelöst.

Seit heute ist die Haltestelle Freiburg-Herdern der Bundesbahn nur noch unbesetzter Haltepunkt.

In Landwasser ist der Kindergarten der evangelischen Gemeinde mit einer kleinen Feierstunde eröffnet worden.

2. Mit einem gemeinsamen Parteitag der Landesverbände der CDU Baden-Württemberg, an dem auch Bundeskanzler Kiesinger teilnahm, eröffnete diese Partei den Wahlkampf für die Landtagswahlen am 28. April.
3. Stadtdekan Münsterpfarrer O. M. Schmitt weihte die St.-Petrus-Kapelle in Landwasser und führte Pfarrkurat Wolfgang Schmidt in sein Amt ein.
8. Neuer Leiter der Gewerbeschule II wurde, als Nachfolger des in den Ruhestand getretenen Oberstudienleiters Liebler, Oberstudienleiter Eugen Huber.
- 8./9. Der kongolesische Botschafter in der Bundesrepublik, Jacques Massangu, besuchte Freiburg.
10. Die evangelische Petrusgemeinde hielt Glockenweihe.
11. Kameramann Sepp Allgeier †.
14. In der Frankfurter Paulskirche verlieh Bundespräsident Dr. Lübke an den Freiburger Chemiker Professor Dr. Otto Westphal den Paul-Ehrlich- und Ludwig-Darmstädter-Preis; Professor Westphal erhielt den Preis zusammen mit dem englischen Wissenschaftler Dr. Walter Morgan.
16. In einer Feierstunde wurde die Einsegnungshalle auf dem Friedhof Bergäcker ihrer Bestimmung übergeben.
17. Die Eheleute Carl Eberlin und Frau Luise geborene Meier, Günterstalstraße 39, feierten diamantene Hochzeit.

19. Der Gemeinderat erhöhte die Theaterpreise durchschnittlich um 0,50 DM auf die zur Zeit gültigen Eintrittspreise; die neuen Preise gelten von der Spielzeit 1968/69 an.

In Landwasser wird ein zweites Schulkreuz gebaut, um in diesem neuen Wohngebiet die Schulraumnot zu beheben.

Der Gemeinderat stimmte zu, daß das Gebiet Landwasser-Mitte, gegenwärtig noch bewaldet, für den Wohnungsbau ausgewiesen wird, und erklärte sich mit der Aufstellung eines Bebauungsplanes einverstanden.

20. Die Kronenstraße ist nach erheblichen Ausbaurbeiten wieder in beiden Richtungen befahrbar.
21. In Günterstal wurde ein tollwütiger Fuchs gesichtet; der Oberbürgermeister als Ortpolizeibehörde hat deshalb eine Polizeiverordnung zur Bekämpfung der Wildtollwut erlassen.
22. Die Arbeiten an der Schwarzwaldstraße beim Meßplatz sind beendet worden; der motorisierte Verkehr ist in beiden Richtungen wieder möglich.
23. Landesbischof Dr. Heidland führte den neuen Direktor des Oberseminars für katechetischen und homiletischen Dienst, Dekan Heinrich Schmidt, und den neuen Direktor des Seminars für Wohlfahrtspfleger, Pfarrer Walter Dennig, in ihre Ämter ein.
25. Im Italienischen Vizekonsulat übernahm der neue Leiter, Vizekonsul Mario Carfi, seine Dienstgeschäfte; sein Vorgänger, Dr. Ottone Mattei, verließ am Tage zuvor Freiburg, um an die Botschaft seines Landes in Kuba zu gehen.
26. Professor Dr. Johanna Kohlund †.
27. Universitätsprofessor Dr. Dr. Joseph Kapfhammer †.
28. Am Neubau der Feuerwache an der Escholzstraße fand die Grundsteinlegung statt.
29. Freiburgs Ehrenbürgerin, die Baslerin Frau Martha Walz, hochverdient als Leiterin der Schweizer Spende nach 1945, siebzig Jahre alt.  
  
Die neuen Wohngebiete Weingarten - Binzengrün - Hard gründeten einen Bürgerverein und wählten Ernst Günter als 1. Vorsitzenden und Stadträtin Betty Baum als 2. Vorsitzende.